



Gira de las Corcholatas. Condenan declaraciones de Fox; “es de humanos pedir una disculpa”

Adán Augusto López

Aspirante de Morena



Adán Augusto culpó a los ministros de la Corte por reducir la pensión a maestros. “Votaron a favor de que la pensión se les pague en UMAS y no en salarios mínimos, eso reduce su pago cada año”. Además, se pronunció ante las declaraciones de Fox, quien pidió a Xóchitl Gálvez regresar la pensión a ex mandatarios. “Que deje de andar de zángano y de vividor”, dijo en Tecate, Baja California.

Ricardo Monreal

Aspirante de Morena



Ricardo Monreal aspirante a coordinar los comités de defensa de la cuarta transformación estrenó la serie “Una oportunidad real”, en la cual compartirá anécdotas y experiencias de sus 40 años de vida política en el país. El documental lleva el nombre de su más reciente libro, en el que narra su infancia, los aprendizajes en el campo que marcaron su vida, sus ideales y experiencias dolorosas.

Manuel Velasco

Aspirante de Morena



Manuel Velasco calificó de desafortunadas las declaraciones del ex presidente Vicente Fox, quien señaló que deberían de quitarse los programas sociales en caso de que Xóchitl Gálvez gane en 2024. “Fueron declaraciones muy desafortunadas que los propios simpatizantes de su partido las desconocieron. Debe de reflexionar y retractarse e incluso es de humanos pedir una disculpa”.

Santiago Creel

Aspirante del Frente



Los programas sociales no solamente son buenos, sino necesarios, afirmó el aspirante a coordinar el Frente Amplio por México Santiago Creel al destacar que Vicente Fox se equivocó de manera rotunda. En Mérida, Yucatán, realizó un encuentro con organizaciones de la sociedad civil y aseguró que los programas de asistencia social tienen permanencia por mandato constitucional.

Enrique de la Madrid

Aspirante del Frente



En Saltillo, Enrique de la Madrid, aspirante a dirigir el Frente Amplio por México, dijo que es preocupante la militarización y la calificó de error, al añadir que los miembros de estos cuerpos de seguridad “no tienen por qué manejar los aeropuertos, las aduanas, los puertos, y en teoría tiene que coadyuvar en temas de seguridad y es donde el país hoy en día está peor que nunca”.